



Agence Léonie Lelièvre

IMMOBILIER - REAL ESTATE

6 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 152V3411M

1 285 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Aux Issambres, dans une résidence sécurisée avec concierge, piscine, terrain de pétanque et court de tennis, se trouve cette magnifique bastide avec une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer et une autre offrant une vue magnifique sur les collines. Le rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée avec toilettes et vestiaire, un spacieux salon/salle à manger avec cheminée, un bureau pouvant être transformé en chambre et une cuisine fonctionnelle et équipée. Il y a également une grande véranda avec stores et chauffage, qui permet de profiter de la vie en plein air toute l'année. À côté se ...

In Les Issambres, within a secure residence featuring a concierge, swimming pool, pétanque court, and tennis court, you will find this stunning bastide with a terrace offering breathtaking sea views and another with beautiful views of the hills. The ground floor includes an entrance hall with a toilet and cloakroom, a spacious living/dining room with a fireplace, an office that can be converted into a bedroom, and a practical, fully equipped kitchen. There is also a large veranda with **\*\*blinds\*\*** and heating, allowing you to enjoy outdoor living all year round. Next to it is a lovely traditional ...

## AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

